

網野学園

網野中学校だより

京丹後市立網野中学校

令和5年10月2日(月)発行



〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2696 番地 HP <https://www.kyoto-be.ne.jp/amino-jhs/cms/>

Mail amino-jhs@kyoto-be.ne.jp

体育祭実施

【生徒会 体育祭スローガン】

「百花繚RUN(ひゃっかりょうらん)～咲き誇れ261の華～」

- ・縦の繋がりをづくり、横の絆を深め、心を1つにして取り組む。
- ・自分から積極的に動いて新しいことに挑戦し、自分の中の壁を壊す。

をテーマに9月28日(木)に4年ぶりに参観制限のない中での体育祭を行いました。

また取組期間中は、各ブロック、各クラスともに、体育祭でどんな力を伸ばしていくのかということ念頭に取り組みました。特に3年生は、最高学年として学校全体をリードして体育祭を創り上げる立場となることで結果として自分たち自身の成長にもつなげることができたと思います。



赤ブロックパネル



青ブロックパネル



緑ブロックパネル



◇美術部の活動◇ 美術部作成の体育祭全体パネル



◇PTA種目玉入れ◇

PTA玉入れ競技への多数の参加ありがとうございました。

また本部役員様は受付任務、体育部様中心にテント撤去作業もお世話になりました。重ねてお礼を申し上げます。

◇網野学園6年生 体育祭取組見学◇

9月26日に網野学園各小学校6年生児童が本校に体育祭取組見学に来校しました。1学期は6月の合唱祭の練習の様子を参観してもらいました。中学校入学後のイメージがより一層明確になり、中学校入学がまた一つ楽しみになったとの感想が届いています。



◇文化部の活動◇

「ひまわりの絆プロジェクト」本校の取組の様子を下の画像の通りまとめとして作品に仕上げました。

ひまわりの絆プロジェクト



網野学園ゲーム・ネット講座開催

9月21日(木)に学園の取組の一つとしてNIT情報技術推進ネットワーク株式会社 代表取締役 篠原嘉一様を講師にむかえゲーム・ネット講座を実施しました。社会全体で情報化が進み、子どもたちを取り巻く環境も大きく変化している現代、ネットやSNSに関わるトラブルに巻き込まれる危険性が増加しています。自分の身は自分で守るという意味からも自らの知識をアップデートできたり、ネット社会の問題点等を再確認できたりすることができたと思います。

また一定の条件の中で生徒自身が情報端末を持参し、その場で必要な設定等を学び、実際に操作しながら講座に臨む姿や自宅で再確認するために熱心にメモをとる生徒もあり大変貴重な機会となりました。

以下、生徒感想を一部紹介します。

- ・自分自身はスマホなどを所持していないが、もし将来持つことになったら、今回のことを活かせるようにしたい。弟が小学生なので講座を受けたので、お互いでしっかり注意しておきたい。
- ・今の時代ネットが使えるようになって様々な情報が手に入るようになったけど、使い方を間違えると高額な賠償責任や謎のメールや個人情報流失などプライバシーに関わる情報が漏れてしまうことがよく印象に残った。
- ・前回と異なった内容も多く、より学びを深められた。新しく、テキストコードやチャットGPTなどのコンテンツでの危険性についても触れ、また実際にあった事例などの話も聞けたので、よりネットリテラシーの重要性に気づけた。
- ・情報機器をそんなに使わない私でも、親が私のことをインスタで上げたりしているし、私でも知っているアプリもあった。だからこれから絶対関わる情報機器に対して正しい知識を持ち、今日覚えたことを活かせるようにしたい。

網野小中一貫校PTA家庭教育委員会子育て講演会

学園家庭教育委員会主催の講演会として、「SNSやネットトラブルから身を守るために」と題し、日中同様、篠原嘉一様を講師として9月21日(木)の夜に生徒の部に引き続き開催されました。参加した皆さんは、スマートフォンを操作しながら講演を聴き、大変学びのある時間となりました。生まれた時からネットやSNSが存在する今の子どもたちに必要なネットリテラシー、ネットモラルをどのように身に付けさせればいいのかということを考えることができ、あつという間に時間が過ぎていきました。保護者の感想には「自分はSNS等と上手く付き合えていると思っていましたが、分かっていなかったことも多く、改めて考える機会になりました。」「毎回内容が違いその時のホットな話題が提供いただけるので次回もまた同じ講師の先生のお話をお伺いしたい。」等の感想がありました。

篠原様は、被害者にも加害者にもなるネットやSNSに関する行動について、「できることとしていいことは違う」ということも仰っていました。情報端末の扱い、ネットやSNSとの付き合い方について、ぜひご家庭での話題にしてください。



◇吹奏楽部の活動◇

9月23日(土)丹後文化会館にて丹後吹奏楽フェスティバルに本校吹奏楽部が参加し、3年生はこれを機に部活動引退となりました。



◇丹後100キロウルトラマラソンボランティア参加◇

9月17日(日)第21回丹後100キロウルトラマラソン給水エイド等のボランティアに本校各部活動からも総勢約85名の有志が参加しました。

灼熱の暑さの中でしたが、選手たちに少しでも元気を与えることができたと思います。



【10月予定】

- 3日(火) 3年：認知症サポーター養成講座
- 4日(水) 読み聞かせボランティア(1年、かがやき)
- 5日(木) 総合体験学習
(1年：拾ってつなぐ丹後の海、2年：職場体験)
- 6日(金) 総合体験学習(2年：職場体験)
- 11日(水) 街づくり出前講座(1年)
- 12日(木) 福祉体験活動(3年：手話講座)
- 13日(金) 丹後ブロック中学校駅伝競走大会壮行会
- 14日(土) 丹後ブロック中学校駅伝競走大会(峰山総合公園周回コース)
- 17日(火) 福祉体験活動(車椅子・高齢者体験)
尿検査一次①
- 18日(水) 学園授業研(13:30下校) 尿検査一次②
- 20日(金) 秋季体育大会壮行会
- 21日(土) 秋季体育大会
- 22日(日) 秋季体育大会
- 23日(月) 衣替え完全実施
- 25日(水) 15:45下校
- 26日(木) 1, 2年：14:40下校、3年：15:30下校、2年：血液検査
- 29日(日) 京都府PTA研究大会与謝大会 本校PTA本部 分科会発表